

# 6月1日 つくしんば

投稿日時 : 06/01 **k** kuriyamat カテゴリ:

今日の『つくしんば』さんのお話は、宮西達也さんの「シニガミさん」です。

「シニガミ」というのでちょっと怖い話かと思ったら・・・。



いよいよ、今月の17日に、閉校記念事業の一環として、絵本作家 宮西達也さんの講演会が開催されます。

今からわくわくしています。とても楽しみです。

いいね！ 0

ツイート

3

# 花いっぱい運動の花

投稿日時 : 06/10 kuriyamat カテゴリ:

6月1日に植えた花が育っています



いいね！ 0

ツイート

4

# 修学旅行 1 日目

投稿日時 : 06/11 k kuriyamat カテゴリ:

法隆寺、東大寺を見学し、夕飯は京都駅の11階のレストラン街で西京焼き定食を食べました。

少し雨に降られましたが、他の学校の生徒たちとも楽しく会話しながら交流を深められました。



いいね! 0

ツイート

17

# タクシー研修

投稿日時 : 06/12  kuriyamat カテゴリ:

スクールバスのようなジャンボタクシーに乗って出発しました。

伏見稻荷大社、京セラ美術館、岡崎神社、よーじやカフェ

車折（くるまざき）神社、京都水族館、京都タワーを見学する予定です。



 いいね！ 0

 ツイート

6

# 修学旅行2日目の朝

投稿日時 : 06/12  kuriyamat カテゴリ:

朝食はビュッフェスタイルでした。



いいね！ 0

ツイート

6

# 修学旅行2日目

投稿日時 : 06/12 kuriyamat カテゴリ:

岡崎神社には、うさぎのおみくじがたくさんありました。

よい出会いが、これからも続きますように。



京都タワーの展望台から、今日巡って来た見学地を眺めました。

いくつ空から、見つけられたでしょうか。



今日の夕飯は、関西名物のお好み焼きでした。

店員さんのマヨネーズの掛け方が、芸術的技術にびっくり！



夜はみんなでカードゲームを楽しみ、さらに交流を深めることができました。

いいね！ 0

ツイート

6

# 修学旅行3日目

投稿日時 : 06/15 k kuriyamat カテゴリ:

最初の見学地、三十三間堂には8:30～の拝観時間前に着きました。

静かなお堂の中をゆっくり（後から来た2つの団体に抜かれました）しっかり見学することができました。



次の見学地の清水寺に行く前に、日本文化を体験するために「夢館」で着物に着替えました。

すごく似合ってます。



着物に草履は歩きにくそうです。



清水の舞台からは、昨日行った京都タワーがよく見えます。

修学旅行生がたくさんいて、さすが京都の人気観光地でした。



いいね! 0

ツイート

2

# からたき会のレクリエーション！

投稿日時 : 06/16 kuriyamapr カテゴリ:

6月16日（木）、からたき会（生徒会）主宰のクイズ大会が行われました。

今日のためにからたき会のメンバーは景品を手作りしたり、どうしたらみんなが楽しめるかを考えながら、一所懸命、企画しました。もちろん、準備も片付けも2人で頑張りました。

クイズ大会は、AチームとBチームに分かれて、それぞれが持ち寄ったクイズを早押しで答えるチーム戦でした。例えば、「動物の名前が入っている都道府県が4県あります。それを全て答えなさい」とか「京都の方言で『なんば』という食べ物は何でしょう」などから引っかけ問題まで、バラエティーに富んだクイズが出題されました。生徒も先生も大まじめに考えたり、大はしゃぎをしたりしているうちに、あっという間に楽しい時間が過ぎていきました。

結果は1点差でAチームの勝利。閉会式では何回も拍手が湧き、からたき会の頑張りを讃えました。

からたき会、この次は何を企画してくれるのか、今から楽しみです。



# 絵本作家 宮西達也さんの講演会がありました！

投稿日時 : 06/17 kuriyamapr カテゴリ:

令和4年6月17日（金）、絵本作家の宮西達也さんの講演会がありました。生徒や教職員はもちろん、いつもお世話になっている「つくしんば」の方たちや地域のみなさまが講演を聴きに来てくれました。

宮西先生はティラノサウルスシリーズやはらぺこヘビくんなど、たくさんの絵本を描いていらっしゃる、とっても有名な絵本作家さんです。

宮西先生とのご縁は2010年3月。栗山小学校が初めて絵本作家さんのお話を伺ったのが宮西先生でした。12年の年月を経て栗山中学校が閉校するこの年に再び先生にお目にかかれたと、地域の方たちはとてもうれしそうでした。生徒たちもワクワクドキドキの様子。

講演会では、宮西先生が世界のあちこちで活躍していること、絵本が映画化されていること、先生の出身地のゆるキャラをデザインしたことなどなど、映像と軽妙な語り口で、会場を笑いの渦に巻き込みました。

また、先生の絵本を教員や地域の方たちが宮西先生のナレーションで声を出して読み聞かせ？をすると、会場は大爆笑。読み聞かせというのは自由なもの、大人も子供も関係なく楽しめるものなのだということを心の底から実感しました。

でも、笑いだけではありません。先生は一所懸命生きることの大切さ、すばらしさ、支えてくれる家族や周りの人たちに感謝の気持ちを持つこと、夢はあきらめたら絶対かなわない、あきらめずに努力すれば夢はかなうということを、真剣に生徒たちに伝えられました。

今日の講演会は一生心に残ることでしょう。宮西先生、ありがとうございました。



# 6月18日（土）PTA親子奉仕作業

投稿日時 : 06/24 kuriyamat カテゴリ:

6月18日（土）、栗山中学校PTA親子奉仕作業が行われました。

PTA会長の挨拶のあと、怪我等に気をつけながら、校舎周りの除草や体育館床のワックス塗りを行いました。少ない人数ですが、みんなで手分けして効率よく行うことができました。



中学生は、昨年同様、体育館のワックス塗りに参加しました。いつも利用している体育館をきれいにしようと、気持ちを込めて作業しました。



大変お世話になりました。校舎まわりはスッキリ、体育館はピカピカになりました！

いいね！ 0

ツイート

3

# 6月23日(木) クマ生態普及啓発事業(熊レクチャー)

投稿日時: 06/24 kuriyamat カテゴリ:

先日、栗山獣友会の方から「山桜のさくらんぼを取りに、熊が出てくる可能性があるので気をつけください。」との連絡をいただきました。

以前、県自然環境課主催の『熊レクチャー』をお願いしていて、23日に実施することが決まっていたので、ちょうど良いタイミングだと思いました。

23日、鳥獣管理士の方を講師として『熊レクチャー』が実施されました。日本には、2種類の熊がいるそうで、本州にはツキノワグマが生息しています。熊レクチャーの授業では、ツキノワグマの生態や、出会わないためにすべきこと、出会ってしまったときの対処法などを教えていただき、事故防止の意識を高めることができました。



# 6月20日（月）学校評議員会・地域教育協議会

投稿日時 : 06/29  kuriyamat カテゴリ:

6月20日（月）、本校において学校評議員会・地域教育協議会が開催されました。委嘱状の交付の後、本年度の学校経営や危機管理、教育課程等について説明させていただきました。

意見交換では、学校評議員の方からの様々な御提案や御協力の温かいお言葉をいただきました。オンラインの授業の効果についても質問があり、ロイロノートなどのICT活用についてもお話することができました。ICT活用については、今後も校内研修を進めていきます。

その後、中学3年生の理科の授業を参観していただきました。理科の授業では、イオンの学習を行っていました。本校では、『課題意識をもち、主体的に学ぶ生徒の育成～探究型授業を通して～』を学校課題に掲げています。研究はまだまだこれからですが、生徒たちの学びは日々進んでいます。私たち教職員も、全力で研究に取り組んでいきます。

学校評議員・地域コーディネーターの皆様、今後もよろしくお願ひします。

いいね！ 0

ツイート

3